

## **Kegiatan rutin Patroli Sambang Babinmas dalam rangka Himbuan terhadap Masyarakat terkait Perubahan Musim di wilayah Desa Cogreg kec Cikatomas.**

Tasikmalaya. - [TASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG](http://TASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG)

Nov 18, 2025 - 13:23



\*CIKATOMAS. Dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan nyaman anggota bhabinkamtibmas Cikatomas BRIPKA DANI SETIANA melaksanakan kegiatan silaturahmi dilanjutkan dengan Selasa Curhat dengan warga Desa Cogreg Kec. Cikatomas Hari Selasa (18/11 /2025).

Sesuai arahan Kapolres Tasikmalaya AKBP Haris Dinzah, S.H., S.I.K., M.H., Anggota babinkamtibmas polsek Cikatomas, BRIPKA DANI SETIANA, beserta Anggota koramil Cikatomas melaksanakan kegiatan Silaturahmi dan Selasa Curhat serta Himbuan Kamtibmas dengan semua pihak termasuk tokoh dan warga masyarakat Desa Cogreg untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman karena keamanan suatu daerah itu bukan semata menjadi tanggung jawab pihak Kepolisian akan tetapi menjadi tanggung jawab bersama karena pihak Kepolisian tidak akan bisa berjalan sendiri tanpa adanya dukungan dari

tokoh agama tokoh masyarakat yang ada di Desa Cogreg Kec. Cikatomas.

Di tempat yang sama warga setempat sangat mengapresiasi apa yang dilakukan oleh pihak Kepolisian dalam hal ini Polsek Cikatomas Babinkamtibmas Cogreg BRIPKA DANI SETIANA yang senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi warga dan masyarakat Desa Cogreg Kec. Cikatomas.

Respon warga terhadap kegiatan ini sangat positif. Mereka menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan kehadiran Polri yang terus aktif membangun komunikasi dan kedekatan dengan masyarakat, terutama di momen-momen penting seperti pasca pemilu.  
secara terus menerus dengan konsep kemitraan.

“Dengan kehadiran Pak Polisi seperti ini, kami merasa lebih tenang. Apalagi setelah PSU kemarin, tentu kami semua berharap tidak ada gesekan di antara warga,” ucap salah satu tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan sambang ini tidak hanya menjadi bagian dari rutinitas kepolisian, tetapi juga sebagai bentuk pelayanan dan pendekatan humanis kepada masyarakat. Polri berkomitmen untuk terus menjaga stabilitas dan keamanan wilayah serta menciptakan rasa aman dan damai bagi seluruh lapisan masyarakat.